



Foto: Florian Hübscher

SBB-Flirt in der Seeländer Kreuzung

Wegen Wochenendbauarbeiten verkehrten am 22. und 23. Oktober 2022 ausnahmsweise Flirt-Züge RABe 523 auf der S9 Lausanne–Kerzers. Hier der RABe 523 026 am 22. Oktober bei der Ausfahrt in Kerzers in Richtung Galmiz.



Foto: Tobias Frei

Foto: Bernhard Willen

S-Bahn Zürich unterwegs im Bernbiet

Am 22. Oktober 2022 stand für die DPZ-Komposition mit der Re 450 113 eine Testfahrt von Oberwinterthur nach Wiler Nord und zurück an, hier auf der Hinfahrt kurz nach Gerlafingen auf dem Netz der BLS. Interessant dabei ist zudem die Zugszielanschrift an der Lokomotive mit «schöns Weekend :)».



Instruktionsfahrt mit der Gem 4/4

Am 7. Oktober 2022 erfolgten mit der Zweiaktaflokomotive Gem 4/4 802 der Rhätischen Bahn (RhB) zwischen Samedan und Scuol Tarasp Ausbildungsfahrten mit Anhängelasten für das Fahrpersonal der Infrastruktur, hier bei der Ausfahrt Zuoz in Richtung S-chanf.